

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO



El SHIKOBA es un centro de estética ubicado en Donostia, especializado en manicura express personalizada y cuidado de la piel. Está dirigido tanto a personas con poco tiempo como a clientes con pieles sensibles o con afecciones como dermatitis o psoriasis. Se diferencia por la rapidez de su servicio de uñas, la personalización de los tratamientos mediante analizador facial, el uso de productos veganos y su compromiso con la sostenibilidad y la calidad del servicio.